

## **Camiers : les enfants de l'institut médico-éducatif de Calmette ont eu droit à leur kermesse**

Publié le 17/06/2013



Pour la troisième année, l'IME Calmette et sa responsable, Sylvaine Fayada ont organisé, avec l'aide du personnel et les enfants, une magnifique kermesse sur le thème de l'Afrique, vendredi. Les décorations des dix-sept stands ont été en partie préparées par les enfants durant l'année scolaire, dans le cadre d'ateliers d'expression manuelle.

Quatre cents personnes sont ainsi passées à la kermesse dans la journée. Parmi eux, les parents des élèves, les enfants de l'école privée d'Outreau et ceux de l'école de Camiers. « Il s'agit d'un partenariat rassemblant les élèves « valides » qui regardent avec des yeux d'enfants et sans jugement ceux qui ne le sont pas.

Cette manifestation a été organisée par Bertille Bluy. « C'est une réussite grâce aux municipalités qui nous aident pour les stands et les tables, mais aussi grâce à l'investissement des équipes et du personnel sans qui cette manifestation n'aurait pas pu avoir lieu » s'est réjouie Sylvaine Fayada